

Medaillenregen für Goldberger TSV-Kegler

4x Gold, 3x Silber, 4x Bronze bei Kreismeisterschaften

Die diesjährigen Kreiseinzelmeisterschaften (KEM) des Kreises Ludwigslust-Parchim im Bohlekegeln fanden am dritten Wochenende auf der 12-Bahnenanlage in Lübeck-Schlutup statt.

Aus insgesamt acht Vereinen waren 39 Spieler in elf Altersklassen angetreten, um für vordere Platzierungen und Teilnahmeplätze bei den Landesmeisterschaften im März und April nächsten Jahres zu kämpfen.

Für die Mildnitzstädter begannen die Meisterschaften in den jüngsten Altersklasse sehr verheißungsvoll. Mit der kleinen Kugel konnten Alma Romanus (731 Holz, +11) und Hannes Lohrmann (750 Holz, +30) ihren Titel aus dem Vorjahr verteidigen.

Der frischgebackene Sieger in der MV-Auswahl beim Deutschland-Pokal, Paul Fischer, verfehlte den Kreismeistertitel in der männlichen Jugend A gegen seinen Kontrahenten vom Grabower SV nur um ein Holz. Seine 884 Holz (+44) können sich trotzdem sehen lassen.

Bei den Junioren war Christoph Marckwardt alleiniger Starter. Der 19-jährige überzeugte mit sehr guten 903 Holz (+63). Mit dieser Leistung wäre er, außer bei den Herren B, Kreismeister geworden. Bei den Herren nahm der überglückliche Sören Schulz (893 Holz) die Silbermedaille in Empfang, Mit lediglich vier Holz musste er sich Sven Ohlrogge (Rotation Neu Kaliß) geschlagen geben. Mit der Teilnahme an den Landesmeisterschaften in Kiel wird endlich auch Sörens Trainingsfleiß und sein seit Wochen anhaltende Formstärke belohnt. Hans-Jürgen Specht (883 Holz) wiederholte bei den Herren A seinen Bronzerang aus dem Vorjahr in Lüneburg. Die beiden Ex-Parchimer Rainer Erdmann (878 Holz) und Manfred Magnus (870 Holz) schlagen sich in der Altersklasse Herren B (über 59 Jahre) sehr wacker. Beide belegen die Plätze 2 und 3 hinter dem souveränen Kreismeister Klaus Kulla aus Grabow, der mit ausgezeichneten 90 Holz (+68) für das Meisterschaftsbestholz sorgte.

Gegen seinen Dauerrivalen Heinz Lüdtke (Post Ludwigslust) hatte Günter Schenk mit tollen 884 Holz bei den Herren C auch in diesem Jahr wieder die Nase vorn. Mit 17 Holz Differenz fiel der Vorsprung deutlich aus.

Mit insgesamt 11 Medaillen konnte der TSV Goldberg die Ausbeute aus dem Vorjahr sogar noch überbieten. Noch vor dem Grabower SV (ebenfalls 4x Gold) und Rotation Neu Kaliß (2x Gold) haben die Goldberger Kegler ihre Stärke erneut unter Beweis gestellt. Acht Sportfreunde haben sich mit ihren Platzierungen Startrechte für die Landesmeisterschaften in Kiel, Stralsund und Rostock erkämpft. Anfang Januar finden dann die Kreismeisterschaften für Paare und Mixed in Neukloster statt. Der Vereinsvorstand des TSV Goldberg gratuliert allen Medaillengewinnern und Platzierten zu diesem tollen Abschneiden.

Jana Egg-Fleischer